

### CRATE.IO ZIEHT IN DORNBIRN EIN

Das mehrfach international ausgezeichnete Vorarlberger Unternehmen **Crate.io**, ein international erfolgreicher Entwickler und Anbieter der IoT-Datenbanktechnologie CrateDB mit Fokus auf industrielle IoT-Anwendungen, ist wie im Sommer bereits angekündigt in den Corporate Innovation Hub **weXelerate** in Dornbirn eingezogen. Das Start-up belegt mit seinen rund 30 Mitarbeitern das gesamte dritte Obergeschoß und war der erste Mieter des im September in Betrieb gegangenen Hubs in der Bahnhofstraße 15. Die feierliche Eröffnung in Vorarlbergs Hauptstadt fand Mitte November statt. Insgesamt stehen knapp 2.000 Quadratmeter auf vier Stockwerken zur Verfügung. Das Gebäudekonzept berücksichtigt sowohl Büroflächen für größere Unternehmen mit bis zu 30 Mitarbeitern als auch kleinere Einheiten für Start-ups mit vier bis acht Personen. Die Immobilie erhält ein eigenes Lab, das Platz für Ausgründungen und projektbezogene Arbeiten bietet. Ein Event-Space inklusive Terrasse für bis zu 75 Personen dient als zentraler Veranstaltungsort für Digitalisierungs- und Innovationsinitiativen sowie den Informations- und Know-how-Austausch.

